
Verbale della seduta del Consiglio dell’Ordine degli Psicologi della Toscana, tenutasi presso la sede 

dell’Ordine in Via Panciatichi 38/A in data 21 aprile 2023. 

 

Sono presenti i Consiglieri: Bianchi Duccio Maria, Caciolli Ilaria, Capecchi Rossella, Ceccarelli Eleonora, Ciulli 

Tommaso, Fanzone Tommaso, Gulino Maria Antonietta, Lenza Diana, Mangini Simone, Moscarella Ada, Ricci 

Alessia, Ricciarini Giacomo, Serio Paola. 

Assenti: Fossati Luisa, Neri Zini. 

Collegata da remoto:  

Presiede: Gulino Maria Antonietta 

Segretario: Capecchi Rossella 

Constatata la presenza del numero legale, la Presidente dichiara aperta la seduta alle 11.00. 

È presente la funzionaria Arianna Poggi con il compito di coadiuvare i lavori.  

 

Punto 1 OdG: Comunicazioni della Presidente 

La Presidente informa il Consiglio della chiamata ricevuta dal Consigliere Zini anche oggi assente, e informa 

di aver chiesto maggiore attenzione per i prossimi consigli. 

Il Consiglio scorso avevamo adottato una decisione di buon senso di abbandonare la causa promossa da una 

iscritta avverso la sospensione dall’esercizio della professione per cessazione della materia del contendere, 

e per procedura se entrambe le parti abbandonano, il giudice non può che cancellare la causa dal ruolo. Cosa 

diversa è successa per il procedimento cautelare che avevamo in corso sempre con la solita giudice per il 

quale avevamo concluso per la dichiarazione della materia del contendere. E’ di fine marzo l’ordinanza del 

Tribunale di Firenze che nonostante abbia dichiarato cessata la materia del contendere ha condannato 

l’Ordine al pagamento delle spese processuali dell’iscritto con una motivazione nel merito non accettabile, 

avendo l’Ordine meramente applicato la legge. 

Con il consiglio di novembre 2022 avevamo deliberato la difesa in giudizio nel procedimento cautelare nei 

confronti dell’iscritto (Bartoletti) e per l’eventuale reclamo. Vi informo che l’Avvocato Muraca incaricato del 

procedimento ha presentato reclamo nei 15 giorni dalla notifica dell’ordinanza del 27 marzo, avverso questa 

pronuncia di pagamento delle spese. È pervenuta una richiesta da parte del legale dell’iscritto per 

abbandonare la causa e chiede di votare l’introduzione di un punto all’Ordine del giorno. 

Il 31 marzo ho partecipato al Convegno sulla Complessità presso il CTO di Firenze organizzato dal CRCR di 

Careggi e il 1° aprile al Convegno nazionale di Psicologia dell’Emergenza al Palaffari, due importanti iniziative 

dove ho condiviso la necessità di intervenire per l’empowerment della psicologia nei vari contesti. 

Il 6 aprile si è tenuto un incontro OTGC del quale sono membro e dopo una partenza un po’ difficile, alla 

riunione ho chiesto insistentemente la realizzazione di un gruppo di lavoro tematico sulla psicologia 

territoriale e l’applicazione della L.R.39 dello psicologo di base, e sono riuscita ad ottenerlo. In questi giorni 

ho lavorato per la creazione di questo gruppo che avrà come primo argomento di lavoro l’attuazione dello 

psicologo di base nelle case della comunità e nel lungo periodo anche la modifica della legge 40. 

Nel pomeriggio abbiamo anche fatto il punto sui lavori di OTGC e sulla proporre la presenza degli ordini 

sociosanitari alla presenza del coord. Dott. Grifoni durante la riunione mensile della Consulta dell’area 

metropolitana. 



Mercoledì 12 aprile alle 16 io e il vicepresidente abbiamo incontrato gli studenti della Torretta. È stato molto 

bello incontrarli, hanno fatto tante opportune domande. A breve insieme a Rossella Capecchi incontreremo 

anche gli studenti di Psicologia dell’università di Pisa. 

Venerdì 14 aprile la mattina a Empoli ho fatto un intervento all’evento sulla Tutela dei diritti del minore, 

presenti la sindaca Brenda Barnini e la presidente del Tribunale dei Minori Marilena Rizzo, avvocati e tanti 

colleghi psicologi. 

Nella stessa giornata, nel pomeriggio ho partecipato portando i miei saluti al bel webinar all’evento del gdl 

di Ilaria Caciolli su Liber* da pregiudizio, lavorare con le persone LGBTQIA+ . Tante persone presenti in sede 

e tantissimi online. È stata veramente una bella occasione di confronto. 

Il Consiglio vota all’unanimità l’introduzione di un punto all’Ordine del Giorno definizione delle posizioni 

giudiziarie dell’Ordine.  

Punto 2 OdG: Approvazione verbale 

La parola al Segretario Capecchi per l’approvazione del verbale della seduta 25 marzo 2023, la quale 

comunica che non sono pervenute le richieste di integrazione pone in votazione il verbale. 

Il verbale del Consiglio di marzo è approvato all’unanimità dei presenti con l’astensione della Consigliera 

Moscarella, perché assente alla precedente seduta del Consiglio. 

Punto 3 OdG: Iscrizioni, trasferimenti, cancellazioni 

Con provvedimento I/15 approvato a voti unanimi, allegato al presente verbale di cui costituisce parte 

integrante, viene deliberato il nulla osta al trasferimento ad altro Ordine territoriale della dottoressa, 

MAFFEI ARIANNA   

 

Con provvedimento I/16 approvato a voti unanimi, allegato al presente verbale di cui costituisce parte 

integrante, viene deliberata l’iscrizione all’Albo A delle dottoresse e dei dottori: 

Prima iscrizione:                      Re-iscrizione:        Iscrizione da altro Ordine: 

AZZARA' ALESSIO 
BARONI MARINA 
BENI IRENE 
BERTI FIAMMA 
BERTOCCI CAROLINA  
BIAGIONI SILVIA 
BRUNETTI MARTA 
BURZI SILVIA 
CAMBI FEDERICA 
CARABBA ALESSANDRA 
CARMAGNINI EDOARDO 
CAVALLARO VALENTINA 
CHERBACICH BENEDETTA 
CUCE' SILVIA 
DE SENSI CHIARA) 
DEL FANTE ELENA 
DERI FRANCESCA 
FERRETTI KATIA 
GIGLIOLI VALENTINA 
GIUSTI GIULIA 
GRAZI GIOLE 
GRENNO GIOVANNA 
KAMBO ERVA 
LA FERLA PATRIZIA 
LOCONTE RICCARDO  
LOPES GIULIA 
MAGNANI FRANCESCO 
MARCHETTI ELEONORA 
PACINI FRANCESCA 

PECORI DONATELLA 
PUCCI MATTEO 
SERAFINI SABRINA 
TORNANI CATERINA 

ABBRUZZESE LAURA 
FAEDO CLAUDIA 
MACCARI LISA 
MEROLA SERAFINA 



PALUZZI MONTI NICOLO') 
PUCCI CATERINA 
RICCI FEDERICO 
ROSATO CRISTINA 
TADDEI BENEDETTA 
TANI MARGHERITA 
TROIANO IRENE 
ZUCCHETTI GIULIA 

 

 

Con provvedimento I/17 approvato a voti unanimi, allegato al presente verbale di cui costituisce parte 

integrante, viene deliberata l’iscrizione all’Albo B della dottoressa: 

MAGNELLI ALESSANDRA 

 

Con provvedimento I/18 approvato a voti unanimi, allegato al presente verbale di cui costituisce parte 

integrante, viene deliberata la cancellazione dall’Albo A dei dottori e delle dottoresse e dei dottori, 

Su domanda:      per decesso:   Assenza dei requisiti: 

FABIANI ROBERTA 
NERI ALBERTO 

BIAGINI SERENA 
DINI FORTUNATA  PAOLA 

 

 

Con provvedimento I/19 approvato a voti unanimi, allegato al presente verbale di cui costituisce parte 

integrante, viene deliberata la cancellazione da nulla osta dei dottori e delle dottoresse, 

BRUNO PATRIZIA 

 

 

Punto 4 OdG: Bilancio sociale delle attività 2022 
 
La Presidente fa una premessa sulla complessità di predisporre un documento riassuntivo di tutte le attività 

che sono state organizzate e svolte nell’arco di un anno, e sono molte, ringrazia pubblicamente il Segretario 

Rossella Capecchi per l’impegno di seguire questo lavoro e le dà la parola per l’illustrazione del Bilancio già 

inviato a tutti i consiglieri. 

 
Il Segretario Capecchi ringrazia la Presidente per il grande lavoro della relazione programmatica del Bilancio 
che è la base strutturale del Bilancio delle attività che viene poi revisionato da tutti, ringrazia anche tutto 
l’esecutivo e le dipendenti dell’Ente che hanno contribuito alla revisione dei contenuti e ringrazia così  anche 
l’Ufficio stampa che ha redatto e assemblato il lavoro finale.  
Il Documento è stato inviato a tutt. I consiglieri e pertanto chiede se ci sono domande o interventi. 
La Consigliera Moscarella chiede cosa è raffigurato nella prima pagina, la Presidente risponde che 
probabilmente è un cervello stilizzato. 
La Presidente chiede che alcune copie dei precedenti bilanci vengano stampati e messi in Biblioteca, e alcune 
copie vengano stampate e tenute all’Ordine per una loro utilizzabilità, negli eventi e con gli iscritti, poiché è 
un peccato che tutto questo lavoro sia disperso.  
 

 
Presenti: 13 Votanti: 13 Astenuti: 0 Favorevoli: 13 Contrari: 0  

Con decisione n.  10 è approvato il Bilancio sociale delle attività anno 2022 

 



Punto 5 OdG: Incarico legale ricorso 
 
La Presidente dà la parola alla Tesoriera, la quale illustra la delibera tecnica ove si prevede l’incarico alla 

difesa in giudizio per un ricorso ricevuto da parte di una iscritta in materia di privacy, la dottoressa lamentava 

la pubblicazione dei riferimenti di legge per i quali era stata sospesa. Dopo il rigetto da parte del Garante 

della privacy del suo ricorso la stessa ha presentato la domanda in sede giudiziaria citando sia il nostro ente 

che il Garante. È stata inoltrata la comunicazione al DPO che ci ha comunicato di procedere con dei legali 

esperti di privacy, non lui per la funzione svolta.   

In assenza di domande o interventi è messa in approvazione. 

 
Presenti: 13 Votanti: 13 Astenuti: 0 Favorevoli: 13 Contrari: 0 

Con delibera G/31 è approvato l’incarico al legale   

 
Punto 6 OdG: Acquisto servizio e nomina OIV 
 
La Presidente dà la parola alla Tesoriera, la quale illustra la delibera tecnica inviata a tutti i partecipanti ove 
si nomina l’Organismo indipendente di Valutazione, alla cui manifestazione ha risposto solamente una 
candidatura.  
Nomina Alessia Rinaldi come Organismo indipendente di valutazione per tre anni. 
 
In assenza di domande o interventi viene posta in votazione la delibera. 

 

Presenti: 13 Votanti: 13 Astenuti: 0 Favorevoli:13 Contrari: 0 

Con delibera G/32 è deliberata la nomina OIV 
 
 
Punto 7 OdG: Acquisto servizio e nomina del Revisore dei Conti 
 
La Presidente passa la parola alla Consigliera Tesoriera Ceccarelli, la quale illustra la delibera tecnica inviata 
a tutti i partecipanti ove si nomina il nuovo revisore dei Conti. Alla manifestazione di interesse hanno 
partecipato tre candidature, è stato redatto il verbale di assegnazione dei punteggi ed è risultata assegnataria 
la Dottoressa Valentina Vanni che dal curriculum presenta una esperienza ampia in ambito di revisore di 
pubbliche amministrazioni in tanti enti pubblici. L’incarico partirà il 1 maggio e durerà tre anni. 
 
In assenza di altre domande o interventi viene messa in votazione la delibera. 

 
Presenti: 13 Votanti: 13 Astenuti: 0 Favorevoli: 13 Contrari: 0 

Con delibera G/33 è nominati il Revisore dei Conti la dottoressa Valentina Vanni 
 
 
Punto 8 OdG: Acquisto servizio lavoro interinale 
 
La Presidente fa una premessa dell’arrivo della nuova funzionaria da una settimana, e che quindi nell’attesa 
della sua formazione e inserimento si ritiene opportuno rinnovare per ancora alcuni mesi questo servizio di 
lavoro interinale con la prosecuzione della risorsa in servizio sino al 30 settembre, una compresenza 
necessaria per organizzare il lavoro.  
 
In assenza di altre domande o interventi viene messa in votazione la delibera. 



Presenti: 13  Votanti: 13 Astenuti: 0 Favorevoli:13  Contrari: 0 

Con delibera G/34 è approvato l’acquisto di lavoro interinale 
 
 
Punto 9 OdG: Ratifica adesione progetto Dottorato Social Sciences for Sustainability and Wellbeing” 
La Presidente dà la parola al Vicepresidente Mangini che illustra il progetto ricevuto dal Professor Boncinelli 

per la collaborazione con l’Ordine, come da progetto inviato a tutti i consiglieri al quale si riporta. 

La Presidente prende la parola per dire che si tratta di una possibile nuova collaborazione con l’Università e 

informa che si sono incontrati con il prof. Boncinelli, un professore di economia che approfondisce lo stretto 

legame tra sostenibilità economica con il benessere delle persone. Era necessario dare una risposta prima 

del consiglio per cui abbiamo aderito ed oggi si porta in ratifica il progetto.  

In assenza di domande e interventi la delibera viene posta in votazione.  

 

Presenti: 13  Votanti: 13 Astenuti: 0 Favorevoli: 13 Contrari: 0 

Con delibera G/35 è ratificato l’adesione al progetto universitario 
 
 

Punto 10 OdG: Evento 17 maggio in collaborazione Ordine Avvocati 
 
La Presidente dà la parola alla Tesoriera Ceccarelli che illustra l'organizzazione dell’evento con l’Ordine degli 
Avvocati, ed in particolare con il loro Comitato PO. Il titolo non è stato ancora definito, lo sarà nei prossimi 
giorni e comunque il tema sarà sulle famiglie omogenitoriali, ci sono saluti istituzionali, con Assessore Nardini 
e Albanese, due contributi di testimonianza di due famiglie omogenitoriali che ci porteranno la loro 
esperienze, e due contributi tecnici psicologici da parte di due colleghe Sorbo e Lenzi del gruppo di lavoro 
oltre a due altri relatori avvocati.  
 
Interviene la Consigliera Serio che è contenta che l’evento sia stato organizzato così come aveva suggerito, e 
voleva un chiarimento sull’intervento della professoressa Calderai che si occupa ella trascrizione dell’atto di 
nascita dall’estero in particolare per la gestazione per altri, non ha chiaro il taglio che vuole dare al suo 
intervento nel complesso dell’evento. 
Risponde Ceccarelli che il contatto è stato portato avanti dagli Avvocati, lei non la conosce, riferendo di una 
persona che parteciperà con un intervento molto critico, ma molto onesto, è disponibile comunque a chiarire 
maggiormente il taglio del suo intervento. 
La Presidente chiede quale dei due titoli è preferito dal Consiglio, all’unanimità viene scelto:  
“Tante famiglie, una famiglia! Aspetti psicologici, giuridici ed economici nelle famiglie omogenitoriali”.  
 
 

Presenti: 13 Votanti: 13 Astenuti: 0 Favorevoli: 13 Contrari: 0 

Con decisione n 11 è approvato l’evento  
 
Il Segretario chiede di votare l’inserimento all’ordine del giorno di un nuovo punto per l’urgenza di discuterne 
a questo Consiglio, e l’inserimento viene votato all’unanimità dei presenti.  
 
Punto 11 all’ODG: Convenzione con l’Università 
  
La Presidente dà la parola al Segretario che illustra la proposta di contratto di ricerca con l’Università di 
Firenze per l’analisi dei dati e la stesura dei report di tre questionari di cui uno è già stato somministrato con 
la possibilità di aggiungerne altri due. Con la Professoressa Primi, responsabile dell’analisi dei dati, sono stati 
individuati il numero dei questionari, il costo a questionario di 500 euro e il tipo di analisi e report che verrà 



elaborato, per un impegno di spesa complessivo per i tre questionari di 1.500,00 euro  

Presenti: 13 Votanti: 13 Astenuti: 0 Favorevoli: 13 Contrari: 0 

Con delibera G/36 è approvato lo schema di contratto di ricerca 

 
Punto 12 OdG: Progetti GdL 
 

La Presidente illustra il lavoro del proprio gruppo di lavoro SSR ed illustra l’evento del 9 giugno “la storia della 

Psicologia nel servizio pubblico della Regione Toscana”. La mattina la moderatrice una giornalista di 

Repubblica Maria Cristina Carradù, la componente del Gruppo di lavoro Ianniello che intervisterà 

telefonicamente la professoressa Primi Del Bene prima firmataria della legge 56/89, poi quattro video 

interviste di cui tre saranno inserite nella mattina.  

Il pomeriggio all’evento a cui parteciperanno Enrico Sostegni, saranno presentati i risultati del questionario 

predisposto dal GdL e somministrato agli psicologi dipendenti pubblici e poi una tavola rotonda. Un video 

chiuderà la giornata 

Viene trasmesso al consiglio il video di un intervento. 

Il Secondo Gruppo di lavoro è quello di Psicologia e Nuove tecnologie e prima di passare la parola al 

Consigliere Ciulli la Presidente comunica di aver contattato la coordinatrice Serena Gallerini perché voleva 

far passare il messaggio che potesse essere ancora migliorato il questionario. 

La Presidente dà la parola al Segretario Capecchi che è intervenuta all’ultimo incontro del Gruppo di Lavoro 

di psicologia e nuove tecnologie, e si dice rammaricata in quanto erano presenti soltanto il referente 

Tommaso Ciulli e la coordinatrice Serena Gallorini. La sua partecipazione era stata proposta in Consiglio 

proprio per riportare ai membri del gruppo le intenzioni e le osservazioni emerse.  

La Presidente precisa di non gradire la risposta “altro” o “preferisco non rispondere” e chiede che si cominci 

da questo questionario ad inserire le risposte “femmina”, “maschio” e “non binario” come risposta più 

appropriata rispetto al genere. Questo anche alla luce del confronto avuto durante il convegno organizzato 

dal GdL pari opportunità e salute di genere “Liber* da pregiudizio: lavorare con le persone LGBTQI+" 

Il Segretario continua l’illustrazione sui singoli item del questionario, in relazione alle osservazioni elaborate 

nei precedenti consigli, che sono state accolte dal Gruppo di lavoro.  

La parola al Consigliere Ciulli che ringrazia il Segretario della partecipazione al gruppo di lavoro. Si dice 

dispiaciuto ma purtroppo è stata una riunione d’urgenza e per questo non c’erano altri componenti del 

gruppo. Introduce una informazione sul webinar, grazie ad una sollecitazione di Rossella Capecchi ha inserito 

il DPO dell’Ordine.  

Viene messo in votazione il questionario e il webinar  

Presenti: 13 Votanti: 13 Astenuti: 0 Favorevoli: 13 Contrari: 0 

Con decisione/12 è approvato il questionario e il webinar GDL Psicologia e nuove tecnologie 
 
 
La Presidente chiede di trattare il tema del punto aggiunto all’OdG 
 

Punto 13 OdG: Definizione posizioni giudiziarie dell’Ordine 
 
La Presidente richiamando le precedenti comunicazioni chiede al Consiglio di esprimersi sulla richiesta 

avanzata dall’iscritto di definire il reclamo presentato in giudizio avverso l’Ordinanza del Tribunale di Firenze 

che ci vede soccombenti virtuali sulle spese legali.  



Osserva che tale richiesta lascerebbe in piedi e valida l’Ordinanza che statuisce un comportamento ritenuto 

scorretto dell’Ordine per il quale motiva la condanna alle spese, e ritiene quindi necessaria la prosecuzione. 

L’Ordine aveva presentato reclamo avverso questa ordinanza che aveva pronunciato la soccombenza virtuale 

dell’Ordine. 

La Consigliera Serio capisce cosa si intende per soccombenza virtuale, ma non capisce perché è stato 

condannato l’Ordine. 

La Presidente dà lettura del dispositivo dell’ordinanza che contiene la condanna. 

Dopo un breve dibattito tra i consiglieri presenti il Consiglio vota la prosecuzione in giudizio del reclamo 

presentato con prossima udienza l’8 maggio.  

Per quanto riguarda un’altra iscritta per la quale vi è ancora tempo per ritirarsi, il suo avvocato ha proposto 

di abbandonare la causa a spese compensante, ed il Consiglio decide per abbandonare la causa  

Presenti: 13 Votanti: 13 Astenuti: 0 Favorevoli: 13 Contrari: 0 

Con decisione 13 è approvata la prosecuzione del reclamo e rinuncia agli atti 
 
Il Consiglio fa una pausa alle 12.35 ed esce il Consigliere Fanzone  
 
Il Consiglio riprende il punto 12 dell’ODG avendo ancora il progetto del GdL Psicologia delle disabilità da 
affrontare.  
La parola al Consigliere Bianchi che riferisce di aver presentato un documento che era già stato discusso ed 
approvato ad un precedente Consiglio ed oggi inviato nella versione ridotta per essere divulgato e fruibile ai 
cittadini.  
La Presidente informa di aver contattato la coordinatrice Giomi per chiederle se a suo parere poteva essere 
facilmente consultabile dai cittadini, la quale ha concordato che fosse un documento molto lungo e che 
avevano pensato ad iconografie ma che essendo pochi i partecipanti alle riunioni del gruppo non era stato 
impostato questo lavoro. Lei stessa si è resa disponibile a lavorare a rendere questo documento più leggero 
e fruibile e quindi accessibile per il cittadino, chiede al consigliere Bianchi di darle una mano, viste anche le 
sue ultime assenze. 
Il consigliere Bianchi si rende disponibile a dare il proprio contributo.  
 
La parola al segretario Capecchi che fa un aggiornamento dei lavori del GdL Psicologia del lavoro e delle 
organizzazioni, in relazione al progetto di webinar approvato allo scorso Consiglio con la decisione n. 9, 
informa che ha verificato la possibilità di accreditare il webinar “indicato per psicologi senior” in quanto il 
costo è sostenibile visto che ancora il gruppo dispone dell’intera cifra assegnata dal consiglio. 
 
La Presidente introduce un tema proposto dal gruppo di lavoro dell’Accoglienza con la referente Lenza, 
ovvero di scrivere una lettera inviata dall’Ordine degli Psicologi della Toscana alle istituzioni che esprima 
ilsenso di accoglienza insito nella nostra professione e il rispetto del diritto alla salute delle persone 
indipendentemente dal paese dal quale provengano. 
La Consigliera Lenza interviene leggendo una prima bozza di lettera per inquadrare meglio la tematica.  
Inizia un confronto fra i consiglieri presenti e che si conclude con l’idea di redigere la lettera successivamente 
anche attraverso uno scambio di mail. La Presidente esporrà l’iniziativa al Presidente Lazzari e 
successivamente la lettera verrà inviata al Presidente del Consiglio Regionale Antonio Mazzeo, facendo 
seguire un comunicato stampa. 
 
 
 

Punto 14 OdG: Patrocini  
 



La Presidente dà la parola al Segretario, la quale riferisce che si è riunita la commissione pubblicità e patrocini 

che ha dato il parere negativo per una richiesta di un festival lirico, e parere positivo per la richiesta avanzata 

dalla associazione AISF SEZ VERSILIA, in collaborazione con Soroptimist Versilia, presentata dalla dottoressa 

Ricci per un evento dal titolo “SMASCHERIAMO LA MALATTIA DAI MILLE VOLTI- INSIEME SI PUO'” sulla 

fibromialgia il 27/05/2023 dalle 9 alle 12 a Viareggio;  

In assenza di domande e interventi la delibera viene posta in votazione.  

Presenti: 12 Votanti: 12 Astenuti: 0 Favorevoli: 12 Contrari: 0 

Con delibera G/37 è approvato il patrocinio all’evento “SMASCHERIAMO LA MALATTIA DAI MILLE VOLTI- 
INSIEME SI PUO'” 
 

 
Punto 15 OdG: Varie ed eventuali 
 
La presidente informa che: 
Prossima settimana ci sarà il Consiglio nazionale. 
Il 19 e 20 maggio ci sarà il convegno in collaborazione con Cnop e Sipnei. Abbiamo avuto i patrocini 
dell’Ordine dei medici, della Regione Toscana e del Comune di Firenze. In Stampa la locandina definitiva che 
arriverà domani, all’evento sarà accredita per 200 iscritti. 
È arrivata mail a tutti per partecipare agli Stati Generali del Cnop dei giorni 21 e 22 giugno a Roma. 
Al momento sono state annotate le risposte della consigliera Moscarella che non può mentre Gulino, 
Mangini, Capecchi e Ciulli parteciperanno. 
Non ci sono ancora indicazioni per le elezioni e ci sarà il Consiglio nazionale in cui verrà affrontato l’argomento 
e terrà aggiornato il Consiglio. La puglia al momento è commissariata. 
Non essendoci domande o interventi la Presidente conclude il consiglio alle ore 13.20, rinviando la seduta 
del Consiglio al prossimo sabato 27 maggio 2023 per il Consiglio ordinario e disciplinare 
 

 Il Segretario          La Presidente 

 Rossella Capecchi        Maria Antonietta Gulino 


